



EUROPEAN UNION

Conseil permanent de l'OSCE N° 1160 Vienne, 12 Octobre 2017

Déclaration de l'UE sur la situation des personnes LGBTI en Azerbaïdjan

L'Union européenne est engagée en faveur de l'égalité et contre les discriminations fondées sur l'orientation sexuelle et l'identité de genre partout dans le monde. Elle rappelle que les principes fondamentaux d'égalité en droits et en dignité doivent être respectés pour tous les individus, quelle que soit leur orientation sexuelle ou leur identité de genre, conformément aux engagements pris par les Etats parties.

L'UE est préoccupée par les rapports émanant de la société civile en Azerbaïdjan faisant état de mauvais traitements, de tortures et de détentions arbitraires infligés par la police à des personnes LGBTI.

Nous appelons l'Azerbaïdjan à faire toute la lumière sur ces allégations et, conformément aux engagements internationaux qu'il a librement souscrits, à respecter les droits de toutes les personnes sur son territoire.

l'Ancienne République yougoslave de Macédoine*, le Monténégro* et l'Albanie*, pays candidats; la Bosnie-Herzégovine, pays du Processus de stabilisation et d'association et candidat potentiel; la Norvège, pays de l'AELE membre de l'Espace économique européen; ainsi que Saint-Marin se rallient à cette déclaration.

* L'Ancienne République yougoslave de Macédoine, le Monténégro et l'Albanie continuent à participer au Processus de stabilisation et d'association.